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Lanzan Mesa de Fomento a la Industria 
Forestal de la Región de Los Ríos 
PROPÓSITO. Instancia público privada pretende la creación de capacidades tecnológicas, la gestión de la calidad de 
madera y la promoción de la industria de biocombustibles, entre otros objetivos. La primera sesión se realizó ayer. 

n dependencias del Ins- 
E tituto Forestal (Infor) fue 

la ceremonia de confor- 
mación dela Mesa de Fomento 

ala Industria Forestal dela Re- 
gión de Los Ríos. Se trata de 
una instancia de articulación y 
coordinación de esfuerzos de 
lasdistintas instituciones públi- 
cas y privadas interesadas en el 
desarrollo del sector forestal 
sostenible de Los Ríos. 

El hito fue encabezado por 

autoridades regionales y repre- 
sentantes de gremios delsector 
forestal como Pymemad Los 
Ríos, Aprobosque, Asociación 
Chilena de Biomasa, Corma 
Bosque Nativo y el Colegio de 
Ingenieros Forestales de Chile. 

Jorge Sánchez, seremi de 
Agricultura, fue quien abordó 
los alcances de la nueva estra- 
tegia. “La mesa busca fomentar 

y posicionar el uso de la made- 
racomo materia local, renova- 
ble, sostenible; como tambi 
articular el acceso a instrumen- 

tos de fomento para mejorar la 
innovación, diversificación y 

encadenamiento productivo. 
Asimismo, se apunta a apoyar 
laindustia de biocombustibles 
sólidos de la madera y generar 
instancias de difusión y capaci- 
tación”, dijo. 

Asimismo, Sandra Gacitúa, 
directora ejecutiva de Infor, 
agregó: “Vamos a focalizar 
nuestro quehacer hacia las 
pymes madereras, abuscar en- 
cadenamientos productivos y 
darle valor ala madera nativa, 
que tanto necesita la región”. 

En tanto, Aída Baldini, di- 

rectora ejecutiva de Conafsub- 
rayó que la mesa de fomentoa 
la industria forestal, “es un pa- 
soanhelado por el sector fores- 
tal, especialmente en una re- 
gióncomo Los Ríos, donde hay 
una proporción tanalta de bos- 
que nativo. Tenemos que desa- 
rrollar una industria que nos 
permita tener un medio am- 
biente acorde a la producción. 
Y esoeslo másimportante, es- 
pecialmente aquí”. 

   

JOSÉ CARTER FUE ELEGIDO COMO PRESIDENTE DE LA MESA 

IMPORTANCIA DEL SECTOR 
En Los Ríos el rubro forestal 
ocupa más del 50% del territo- 
rio y contribuye significativa- 
menteal PIBsilvoagropecuario 
regional y a la generación de 
empleo. 

En ese contexto La Mesa de 
Fomento Forestal estará com- 
puesta inicialmente porla Sere- 
mi de Agricultura, Seremi de 
Economía, Gobierno Regional, 
Corfo Fomento Los Ríos, Cor- 
poración Regional de Desarro- 
lloProductivo, Conafe Infor del 
sector público. Junto a Pyme- 

mad, Aprobosque, Achbiom, 
Cormabosquenativo y Colegio 
de ingenieros forestales deChi- 
le sede Los Ríos, por parte del 
mundo privado. 

Entre los temas a tratar en 
esta instancia figura la creación 
de capacidades tecnológicas, la 
gestión de la calidad de made- 
ra, la promoción dela industria 
de biocombustibles (bioener- 
gía), la disminución de laincer- 
tidumbreenel sector y enla ca- 
dena de producción y la difu- 
sión sobre la importancia del 
uso de la madera e iniciativas 

que promuevan su uso sosteni- 
ble. 

La conformación de la Me- 
sa está en concordancia con el 
trabajo 20222026 proyectado 
por el Ministerio de Agricultu- 
raen materia forestal, el Linea- 
miento Estratégico N'4 de De- 
sarrollo Económico Sostenible 
dela “Estrategia de Desarrollo 
Regional 2023-2037” y la Políti- 
ca Regional de Fomento Pro- 
ductivo, Emprendimiento e In- 
novación 2021-2026”. 

“No nos podemos pasar 
mástiempo haciendo diagnós- 

PRENSA SERE AGRICULTURA 

de E 
SEREMI DE AGRICULTURA LIDERO LA INSTANCIA, REALIZADA EN INFOR. 
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instituciones del mun- 
do privado participaron en 
la ceremonia donde ade- 
más la mesa sesionó por 
primera vez y José Carter 
fue elegido como su presi- 

dente. 

tico y no concretando nada, 
porqueeso nolleva anadaa los 
territorios. La gente está espe- 
rando cosas concretas. Y por 
eso que amí también me hace 
muchasintonía este nombre de 

66 
Hemos demostrado 
con hechos concre- 
tos nuestra vocación 
y nuestro esfuerzo 
en avanzar para que 
la industria forestal 
tenga aspectos iden- 
titarios de innova- 
ción, producción y 
también una rela- 
ción con el medio 
ambiente adecuado 
a corto y a largo pla- 
zo en distintos ámbi- 
tos”. 

Jorge Alvial 
Delegado Presidencial Regional 

lamesa, porque cuando uno le 
pone ese sentido de la indus- 
tria, quiere decir que también 
tiene una mirada productiva, 
los bosques que no solamente 
son para contemplarlos, sino 
que también para obtener pro- 
ductos deellos. Y sobretodoen 
una economía global en el 
mundo donde estamos inser- 
tos, donde se requieren cada 
día más bioproductos, que vie- 
nen del bosque y que sonsus- 
rentables”, aseguró José Car- 
ter, timonel dela Asociación de 
Productores de Bosque Nativo 
y presidente dela mesa. 

Por último, el gobernador 
regional LuisCuvertino, aclaró: 
“Esta mesa es un espacio de 
construcción importante y 
aquí se justifica plenamente , 
sobre todo cuando estamos ha- 
blando de la necesidad de que 
en el mundo público y en el 
mundo privado puedan tener 
un espacio común, un espacio 
que fortalezca sus relaciones, 
un espacio que permita con- 
versar y tomar decisiones de 
futuro”. 163 
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